



Wien, 28.10.2016

NFT 2016

Der Nationalfeiertag begann für das Präsidium der **UOG WIEN** mit der Teilnahme einer Kranzniederlegung durch die Vertreter der Bundesregierung vor der Krypta des Burgtores.

Danach folgte die traditionelle Angelobung der RekrutenInnen, die im lautstark gesprochenen Gelöbnis auf die Republik Österreich ihren eindrucksvollen Höhepunkt und Abschluss hatte.

In unmittelbarem Anschluss wurde die Leistungsschau des **ÖBH** durch 3 wagemutige Fallschirmspringer, die am Heldenplatz landeten, offiziell eröffnet.

Die **UOG WIEN** war mit insgesamt 5 Mitgliedern des Vorstandes bei dieser Veranstaltung vertreten.

In diversen Gesprächen wurde die **UOG WIEN** einem interessierten Publikum, auch jungen Soldaten, vorgestellt.

Erfreulich, dass viele Vereinsmitglieder beim Info-Stand der **UOG WIEN**, der im Bereich der Milizinsel aufgebaut war, vorbei kamen.

An dieser Stelle möchte ich mich beim Kdt JgB W1 HuDM, **Obstlt KOROKNAI** für den bereitgestellten Platz im Großraumzelt bedanken.

Der Präsident
KNAUS Richard, Vzlt e.h.